

Los futuros de las acciones estadounidenses bajaron y los bonos cayeron mientras los inversores se preparaban para la publicación de la métrica clave de inflación de la Reserva Federal, que ayudará a identificar el camino a seguir para las tasas de interés. Los contratos del S&P 500 y del Nasdaq 100, cargado de tecnología, retrocedieron ambos alrededor del 0.3%. Snowflake se desplomó en el premercado después de que la compañía de software en la nube dijera que su director ejecutivo está renunciando y dio un pronóstico de ventas decepcionante. WW International se hundió después de que Oprah Winfrey dijera que iba a dejar su junta directiva.

La medida del gasto personal de consumo básico de EE. UU. del jueves probablemente validará los comentarios recientes de los funcionarios de la Fed que muestran que no tienen prisa por aliviar la política monetaria y subrayará los giros y vueltas en la ruta hacia el objetivo de inflación del 2% del banco central. Una lectura más alta de lo esperado podría socavar las expectativas de tres recortes de tasas de un cuarto de punto para fin de año.

Los rendimientos de los bonos del Tesoro aumentaron, con la nota de dos años más sensible a la política subiendo cinco puntos básicos. Los rendimientos en Europa también subieron después de lecturas mixtas sobre las presiones de precios de Francia y España, con la inflación alemana prevista para más tarde. El dólar se estabilizó, mientras que el yen ganó lo máximo en más de una semana después de que el miembro de la Junta del Banco de Japón, Hajime Takata, señalara que el caso para poner fin a la política de tasas negativas del BOJ está ganando impulso. Las acciones están cerrando un fuerte febrero, con el S&P 500 y el Nasdaq 100 subiendo más del 4% después de que la emoción en torno a la inteligencia artificial impulsara una carrera récord impulsada por la tecnología en Wall Street.

Actualmente, los operadores están valorando alrededor de 80 puntos básicos de relajación para fin de año, casi en línea con lo que los funcionarios indicaron en diciembre como el resultado más probable. Eso equivaldría a tres recortes en 2024, ya que los movimientos de la Fed históricamente han sido incrementos de 25 puntos básicos. Para poner las cosas en perspectiva, los swaps proyectaban casi 150 puntos básicos de recortes este año a principios de febrero.

Fuente: Bloomberg.